



# Mercedes-Benz VanSolution<sup>®</sup> Partner

Exklusiver Partner für standardisierte Auf- und Umbaulösungen ab Werk

2021 - 2024

Sortimo International GmbH  
Dreilindenstraße 5, 86441 Zusmarshausen, Deutschland

Gültigkeitszeitraum: von 02.09.2021 bis 02.09.2024

Die Sortimo International GmbH wurde zum Mercedes-Benz VanSolution Partner ernannt. Diese Ernennung erfolgte auf Grund der engen Zusammenarbeit und Entwicklung von Aufbaulösungen ab Werk. So entstand in Kooperation folgende Lösung:

- Vito – Service Solution by Sortimo

Diese Lösung erfüllt die höchsten Qualitätsansprüche der Mercedes-Benz AG.

Wir gratulieren der Sortimo International GmbH und freuen uns auf eine erfolgreiche Zusammenarbeit.

Stuttgart, im September 2021

Marion Friese

Sven Dannenmann

Dr. Marion Friese  
Leiterin Marketing  
Mercedes-Benz Vans

Sven Dannenmann  
Leiter Branchen- und Aufbauhersteller-Zentrum  
Mercedes-Benz Vans

Mercedes-Benz





# Mercedes-Benz VanSolution<sup>®</sup> Partner

Exclusive partner for standardised body and conversion solutions ex works

2021 - 2024

Sortimo International GmbH  
Dreilindenstraße 5, 86441 Zusmarshausen, Germany

Validity period: from 02.09.2021 to 02.09.2024

Sortimo International GmbH was designated Mercedes-Benz VanSolution Partner. This decision was made due to the close co-operation and development of body solutions ex works.

Thus, the following solution was developed as part of the co-operation:

- Vito – Service Solution by Sortimo

This solution meets the highest quality standards of Mercedes-Benz AG.

Congratulations to Sortimo International GmbH – we look forward to working together with you.

Stuttgart, September 2021

Marion Friese

Dr. Marion Friese  
Head of Marketing  
Mercedes-Benz Vans

Sven Dannenmann

Sven Dannenmann  
Head of the Application and Bodybuilder Centre  
Mercedes-Benz Vans



Mercedes-Benz